
Appel urgent de Notre-Dame de la Salette : 

Avertissement aux prêtres, aux évêques, aux cardinaux et au souverain pontife 

Message de Notre-Dame de La Salette 

Je viens à vous aujourd’hui en tant que Notre-Dame de La Salette, tout comme je suis venue aux enfants 

de La Salette – Mélanie et Maximin – le 19 septembre 1846, qui se trouve être 100 ans avant votre 
naissance le 19 septembre 1946, ce qui est précisément la raison pour laquelle vous avez été choisis 
pour continuer les messages de La Salette aujourd’hui – tout comme vous avez été choisis auparavant 
pour avertir vos frères et sœurs, en particulier de la crise dans l’Église de Mon Fils. 

Je viens à vous aujourd’hui avec tristesse et plein de larmes pour l’avenir de l’humanité parce que les 
messages de 1846 annonçaient la crise qui existait dans l’Église de Mon Fils et qui s’est manifestée plus 
pleinement maintenant en ces Temps de la Fin. Mes messages aux fidèles ont été ignorés à l’époque, en 
particulier par les prêtres et les évêques qui vivaient dans le déni. Je parle de ces prêtres comme de 
« cloaques d’impureté », car leurs actions ont souillé l’Église de mon Fils à l’époque, tout comme elles le 
font aujourd’hui. 

Mes messages d’avertissement aux évêques et aux prêtres en 1846 sont tombés dans l’oreille d’un 
sourd parce que de nombreux membres du clergé s’étaient laissés envahir par l’esprit de Lucifer, et ils 
ont perdu la direction de la mission de leur vie qui était à l’origine l’inspiration du Père céleste. 
Maintenant, l’Église a atteint un crescendo dans cette crise du sacerdoce, car comme je l’ai prédit, nous 
sommes maintenant à la fin des temps où un schisme se produira dans l’Église de Mon Fils qui 
nécessitera l’intervention directe du Père céleste par l’intermédiaire de Son Fils unique, Jésus-Christ, 
pour restaurer la sainteté de l’Église telle qu’elle a été conçue par le Père comme une source de 
nourriture spirituelle pour tous les fils et toutes les filles du Père. 

Il est maintenant évident pour beaucoup d’entre vous, en particulier ceux qui sont restés fidèles aux 
valeurs traditionnelles de l’Église, que les dirigeants de l’Église se sont éloignés de l’administration des 
enfants de Dieu. Cela s’est produit comme je l’avais prédit parce que le malin a réussi à écraser tant de 
ministres ordonnés par Mon Fils qu’aujourd’hui, la hiérarchie de l’Église de Mon Fils a été prise en 
charge par les serviteurs impitoyables et désemparés du malin qui est déterminé à détruire l’Église de 
Mon Fils. 

C’est avec une grande tristesse que je dois vous annoncer que le pontife de cette fin des temps est 
tombé du côté des ténèbres et qu’il conduit l’Église dans une période sombre de cette fin des temps. 
Depuis de trop nombreuses années, le Vatican a été infiltré par les sbires de Satan qui ont réussi à 
prendre le contrôle de nombreux prêtres, évêques et cardinaux, en particulier sous l’égarement de 
l’actuel Pontife qui a perdu son chemin dans sa marche avec le Seigneur. 

Il faut dire que la différence entre le bien et le mal en cette fin des temps est devenue très claire pour 
les vrais adeptes et croyants en la mission de Mon Fils en tant que votre Sauveur. Du côté du mal se 
trouvent les partisans du mondialisme qui sont les architectes lucifériens du plan du malin pour détruire 
le monde. Quiconque s’associe aux soi-disant mondialistes, aux élitistes et aux partisans du nouvel ordre 
mondial doit pleinement reconnaître qu’ils font le travail du malin et qu’ils ne sont pas du côté de tout 
le bien qui reste dans ce monde. 

Personne ne se distingue plus visiblement dans son adhésion au Nouvel Ordre Mondial que l’actuel 
Pontife qui s’est associé depuis des années aux architectes lucifériens du Nouvel Ordre Mondial. Priez 
pour ce pontife, car il égare les disciples de l’Église de Mon Fils et met sa propre âme en danger s’il ne 
change pas rapidement de voie, car le temps est court où vous tous, Mes frères et sœurs, serez appelés 
à rendre compte devant Mon Fils Jésus de la façon dont vous avez passé votre temps ici sur Terre. 

Les âmes de tous les prêtres, évêques et cardinaux qui suivent la voie du Nouvel Ordre Mondial tracée 
par le Pontife sont maintenant menacées de damnation éternelle. Leurs actions passées ont déjà causé 
beaucoup de dommages à l’Église de mon Fils. Mais maintenant, le Pontife appelle à un synode pour 
continuer à mettre en œuvre des changements dans l’Église de Mon Fils qui sont un affront à Mon Fils 



Jésus ainsi qu’au Père qui est aux Cieux et qui est le Créateur de tout ce qui existe. Vous devez prier d’ici 
ce synode qui se tiendra bientôt pour que le Pontife et ces prêtres, évêques et cardinaux dissolvent les 
écailles qu’ils ont dans les yeux et écartent le contrôle que le malin exerce sur leurs consciences. 

Malheur à ceux qui persistent à mettre de côté les traditions de l’Église de Mon Fils et à mettre en 
œuvre ces nouvelles propositions qui visent à diminuer les traditions de l’Église de Mon Fils au point 
qu’elle ne soit plus reconnaissable et qu’elle se soit transformée en une religion mondiale unique du 
Nouvel Ordre Mondial sous la domination de Satan lui-même. 

Qu’il soit dit ici et maintenant que le Pontife, les cardinaux, les évêques et les prêtres ont été avertis ! 
Cessez de tenter de diminuer et de détruire l’Église de Mon Fils, car vous ne faites que le travail du 
malin, dont l’allégeance ne peut qu’assurer la damnation éternelle. 

Maintenant, les vrais disciples de Mon Fils Jésus et du Père céleste sont appelés à être les vrais 
intendants de l’Église de Mon Fils. Les vrais intendants de l’Église de Mon Fils sont bénis par 
l’Avertissement : Chacun d’entre vous recevra l’Avertissement et sera appelé à rendre compte à son 
Seigneur et Sauveur de ses actions ici sur Terre. 

Beaucoup d’entre vous verront alors plus clairement qu’ils ont soit suivi leur Seigneur et Sauveur dans 
leur mission dans la vie, soit été trompés ou qu’ils ont volontairement fait allégeance au malin. Dans un 
cas comme dans l’autre, vous aurez l’occasion d’amender votre vie future pour vous engager en faveur 
de votre Seigneur et Sauveur ou pour contribuer à votre propre destruction et à votre souffrance 
éternelle en obscurcissant votre conscience tout en continuant à vous soumettre aux séductions et aux 
mensonges du malin. 

Une fois de plus, priez pour le Pontife, les cardinaux, les évêques et les prêtres qui ont été égarés. Leur 
salut ne peut être obtenu que par les prières des puissants guerriers de la prière qui aideront Mon Fils, 
Jésus-Christ, à transformer les ténèbres de cette Terre en la Lumière du Père céleste en tant que 
véritables intendants de l’Église de Mon Fils. 

Vous devez rester vigilants, forts, déterminés et résistants à tout ce qui va à l’encontre de la Lumière du 
Monde, car vous êtes appelés à être la Lumière du Monde. 

Qu’il en soit ainsi ! Merci à Dieu ! 

Message terminé à 12h46

 

Mgr Aguer : François veut "une autre Église" 

Mgr Hector Aguer, 80 ans, archevêque de La Plata à la retraite, a déclaré le 4 juillet que le document de 
travail de François pour le synode explique "comment adopter l'Agenda 2030 mondialiste dans l'Église". 

● Le synode de François subira la contagion de la " voie synodale " allemande, qui sent l'hérésie ", et 
Rome est silencieuse, ce qui signifie consentement. 

● Les principaux thèmes du synode de François sont la communion adultérine et davantage 
d'homosexualité (" Je ne fais pas référence aux nombreux ecclésiastiques qui sont homosexuels "). 

● François est d'accord avec l'Agenda 2030 de l'ONU, un projet qui pousse les États à introduire 
l'avortement et à pervertir les enfants. 

● Un autre programme du synode de François est d'écarter le péché en l'excusant et en le comprenant. 

 

Le Vatican doit se distancier de la loi qui interdit l'ordination de prêtres homosexuels. C'est ce qu'a exigé 
l'évêque président allemand Georg Bätzing sur Deutschlandfunk.de (19 septembre). Il a déclaré que 
l'interdiction conduisait à des "tabous" et à la "dissimulation".

 

Le 19 septembre, l'évêque de Tyler, Joseph Strickland, Texas, a publié sa quatrième lettre pastorale 
depuis le 22 août, clarifiant des thèmes synodaux tels que le divorce, la contraception et 
l'homosexualité. 



Il rappelle le truisme selon lequel le mariage est entre un homme et une femme alors qu'un certain type 
de propagande "promeut diverses distorsions des relations humaines intimes". 

L'enseignement de l'Église contre la contraception "ne peut pas changer et ne changera pas" parce que 
la contraception est contraire au plan de Dieu pour la vie humaine. 

À l'approche du synode, Strickland appelle à rejeter tout appel à modifier la réalité immuable du 
mariage, ainsi que les relations qui tentent de simuler ou de redéfinir le sacrement du mariage. 

Mgr Strickland, que François veut éliminer, a publié le 12 septembre sa troisième lettre pastorale en 
quelques semaines pour rectifier l'ordre du jour du prochain synode. 

Il écrit que la Sainte Communion apporte la destruction spirituelle si elle est reçue sans repentir du 
péché mortel. Par conséquent, l'Église ne peut offrir la Sainte Communion à une personne qui vit une 
relation homosexuelle ou à une personne qui ne vit pas selon son sexe de naissance, écrit Strickland. 

 

Le synode de François devrait discuter des prêtres mariés, de l'ordination des femmes et de la 
communion pour tous les participants à l'eucharistie, a déclaré l'évêque Alfredo De la Cruz, 62 ans, de 
San Francisco de Macorís, en République dominicaine, lors d'un événement le 18 septembre 
(CatholicNewsAgency.com). 

Mgr De la Cruz s'est distancié "de tout ce que signifie le fondamentalisme [= la foi catholique], de la 
croyance que la doctrine ne peut pas être touchée [= changée]". 

Pour lui, l'Eucharistie est un "lieu de rencontre pour tous les frères" et il estime qu'il n'est pas possible 
de dire : "Je rencontre mon frère, mais à un groupe je ne donne rien à manger et je les laisse affamés". 
Mais la communion n'est pas de la nourriture, la messe n'est pas une "réunion", et recevoir la 
communion indignement, c'est recevoir son propre jugement. 

 

Le cardinal luxembourgeois Hollerich, rapporteur général du synode, a déclaré à Katholisch.de (20 
septembre) qu'il trouvait "scandaleuses" les critiques des catholiques à l'égard du synode. 

Pour Hollerich, cela signifie qu'un catholique individuel détermine ce qui est catholique. Hollerich a tort, 
car "ce qui est catholique" n'a pas besoin d'être "déterminé", mais est clair comme de l'eau de roche. 

Hollerich est scandalisé par le fait que les catholiques ne voient pas d'inconvénient à être en désaccord 
avec François : "Pour certains, le magistère s'arrête apparemment à l'élection de François. Cependant, le 
véritable problème réside dans le fait que pour François et Hollerich, le "magistère" consiste à être les 
seigneurs de la foi. 

Les personnes qui autrefois réclamaient l'obéissance au magistère désobéissent aujourd'hui au 
"magistère" de François, affirme Hollerich, liant la foi à des personnes subjectives plutôt qu'à un 
contenu objectif. 

Pour lui, il ne s'agit que de "nuances" qui sont "différentes de ce que les catholiques diraient eux-
mêmes". En réalité, François contredit des vérités fondamentales de la foi comme la négation de 
l'indissolubilité du mariage et de la morale biblique, tout en interdisant le rite romain et en refusant de 
s'agenouiller devant le Saint-Sacrement. 

 

Le cardinal munichois Reinhard Marx n'aurait "aucun problème" à "bénir" les concubins homosexuels : 
"Pourquoi pas ? Cela dépend toujours de la situation. Si les gens me demandent une bénédiction, je le 
ferai", a-t-il déclaré. 

L'"éthique situationnelle" évoquée par Marx permet de réinterpréter n'importe quel crime comme une 
"bonne action". 

Marx a déclaré à Merkur.de (19 septembre) que le synode allemand avait délibérément parlé de "bénir 
les gens qui s'aiment" : "Nous ne voulons pas nous concentrer exclusivement sur un groupe". 

https://gloria.tv/post/gVHMFbCqq9g12TBYHUeZkxY6V


La Conférence épiscopale prépare un document à ce sujet, a dit Marx, mais les prêtres ne devraient pas 
l'attendre, mais trouver un moyen de le traiter "bien" et de le "faire". 

Il y a quelques années déjà, Marx a "béni" deux homosexuels. 

 

Mgr Schneider : Les catholiques « ne peuvent pas obéir » si le Synode sur la synodalité émet de faux 
enseignements. Lors d’un vaste entretien avec Christopher P. Wendt sur le forum de la Confraternité 
Notre-Dame de Fatima le 13 septembre, Mgr Schneider a dénoncé les intentions cachées derrière les 
normes actuelles du Synode sur la synodalité. 

Lors d’un vaste entretien avec Christopher P. Wendt sur le forum de la Confraternité Notre-Dame de 
Fatima le 13 septembre, l’évêque Schneider a dénoncé les intentions cachées derrière les normes 
actuelles du Synode sur la synodalité et l’impact qu’elles auront en sapant la structure hiérarchique de 
l’Église. Il s’est montré ferme sur la question des nouveautés doctrinales que le synode pourrait 
introduire. 

« Nous avons une réponse très claire », a déclaré M. Schneider. « Nous ne pouvons pas obéir ici parce 
que cela irait à l’encontre de la révélation divine, du commandement divin, et dans ce cas, nous devons 
suivre Dieu clairement [dans] l’enseignement constant de l’Église ». 

Lorsque Wendt lui a demandé s’il y avait quelque chose que les catholiques fidèles pouvaient faire en 
plus du jeûne et de la prière pour s’opposer au Synode sur la synodalité et minimiser les dommages 
attendus à la foi et à l’institution divine, Schneider a répondu : « Je pense que nous devons professer 
publiquement la vérité catholique, ces vérités qui sont manifestement sapées par l’ordre du jour du 
Synode, que nous connaissons maintenant par le document de travail, où il y a beaucoup de choses 
ambiguës et d’autres qui contredisent la foi catholique. Les prêtres et les laïcs doivent professer 
publiquement, encore et encore, l’enseignement traditionnel constant de l’Église, concrètement en ce 
qui concerne la structure hiérarchique. 

En juin, le Vatican a publié le document de travail, également connu sous le nom d’Instrumentrum 
laboris, pour le Synode. Ce document se concentre sur trois thèmes pour la réunion à venir : La 
communion, la mission et la participation. Le message principal envoyé par le Vatican est celui d’une 
plus grande participation au processus de prise de décision. 

M. Schneider estime que le prochain synode inventé ressemble à la doctrine de la foi protestante et 
d’autres religions séculières, où le clergé et les laïcs ont un droit de parole égal. « Nous ne sommes pas 
des protestants. Nous ne suivrons pas notre propre opinion », a déclaré l’évêque. 

Dans un entretien récent avec Catholic Family News, Mgr Schneider a précisé ce point en disant : « La 
méthode de synodalité proposée par l’évêque n’est pas la bonne : « La méthode de synodalité proposée 
par le pape François, qui inclut des débats avec des personnes d’autres traditions religieuses, des 
personnes sans religion, et même avec des personnes qualifiées de ‘etc.’, finira par obscurcir la Foi. » Il a 
ajouté : « Il est toujours plus sain pour la vie de l’Église d’avoir moins de structures permanentes, car 
chaque structure crée non seulement de la bureaucratie, mais aussi des bureaucrates cléricaux. Je 
considère que l’ordre du jour d’un synode des évêques devrait se concentrer sur l’élaboration et la 
présentation d’une profession de foi détaillée concernant certaines des erreurs doctrinales, morales, 
liturgiques et pastorales les plus courantes dans la vie de l’Église de notre temps. » M. Schneider a 
qualifié l’approche parlementaire formelle de « recherche de consensus » d’indirectement 
proportionnelle à la foi. 

Selon les communications du Bureau de presse du Saint-Siège : « Le Synode n’est pas un événement 
mais un processus dans lequel tout le peuple de Dieu est appelé à marcher ensemble vers ce que l’Esprit 
Saint l’aide à discerner comme étant la volonté du Seigneur pour son Église. 

En avril 2023, le Secrétariat général du Synode a annoncé de manière controversée que l’assemblée 
inclurait des laïcs comme membres votants dans les procédures synodales, remplaçant ainsi de 
nombreux évêques. 

https://gloria.tv/post/xYozVy8dooNL3Ai2TywMn4pU4


Schneider s’est interrogé sur la moralité et les intérêts cachés du lobby LGBT qui cherche à affaiblir 
l’institution divine de l’Église. Il a déclaré à Christopher Wendt : « Le sixième commandement – ne pas 
commettre d’adultère ou d’autres actes impurs – est une loi divine, et nous devons le proclamer à 
nouveau contre ces expressions astucieuses dans le document du Synode. Accueillir les personnes LGBT, 
les inclure, etc. est en fait une justification du péché d’homosexualité lui-même. 

En ce qui concerne ce que les fidèles devraient faire si de telles propositions erronées ou des 
enseignements hérétiques sont publiés et promus, l’évêque du Kazakhstan a fortement encouragé les 
catholiques à désobéir à l’Église synodale : « Nous avons une réponse très claire, nous ne pouvons pas 
obéir ici parce que cela irait à l’encontre de la révélation divine, du commandement divin, et dans ce 
cas, nous devons suivre Dieu clairement [dans] l’enseignement constant de l’Église ». 

Lorsqu’on lui a demandé comment les fidèles devraient réagir si leur évêque local autorisait les femmes 
diacres, Schneider a mis en garde : « J’espère que cela ne se fera pas. Je pense qu’il est impossible qu’un 
pape approuve l’ordination sacramentelle de femmes diacres, mais si, par hypothèse, cela se produisait, 
nous ne pourrions évidemment pas participer à un tel culte qui est blasphématoire et hautement 
sacrilège ». 

L’évêque Schneider a été un ardent critique de la bureaucratisation anthropocentrique et néo-
pélagienne de l’Église et a ouvertement condamné la doctrine du Synode pour son « panthéisme 
implicite ». Il a déjà déclaré que la synodalité était une « ruse » et une « couverture » visant à affaiblir 
davantage la foi de l’Église et qu’elle ne ferait que servir de « poisons spirituels » aux fidèles. 

Le 29 juin, lors de la célébration de la solennité des saints apôtres Pierre et Paul, l’évêque Schneider a 
rappelé aux fidèles que : « Nous croyons en l’Église une, sainte, catholique et apostolique fondée par 
Notre Seigneur Jésus-Christ, et nous tenons fermement à sa vérité divine immuable, pour laquelle 
d’innombrables martyrs catholiques ont versé leur sang. 

 

Notre-Dame de la Salette : « Mélanie, ce que je vais vous dire maintenant ne sera pas toujours 
secret. Vous pourrez le publier en 1858. 

« Les prêtres, ministres de mon Fils, les prêtres, par leur mauvaise vie, par leurs irrévérences et leur 
impiété à célébrer les saints mystères, par l’amour de l’argent, l’amour de l’honneur et des plaisirs, les 
prêtres sont devenus des cloaques d’impureté. Oui, les prêtres demandent vengeance, et la vengeance 
est suspendue sur leurs têtes. Malheur aux prêtres et aux personnes consacrées à Dieu, lesquels, par 
leurs infidélités et leur mauvaise vie, crucifient de nouveau mon Fils ! Les péchés des personnes 
consacrées à Dieu crient vers le ciel et appellent la vengeance, et voilà que la vengeance est à leurs 
portes, car il ne se trouve plus personne pour implorer miséricorde et pardon pour les peuples, il n’y a 
plus d’âmes généreuses, il n’y a plus personne digne d’offrir la Victime sans tache à l’Eternel, en faveur 
du monde. 

« Dieu va frapper d’une manière sans exemple. 

« Malheur aux habitants de la terre ! Dieu va épuiser sa colère, et personne ne pourra se soustraire à 
tant de maux réunis. 

« La société est à la veille des fléaux les plus terribles et des plus grands événements ; on doit s’attendre 
à être gouvernés par une verge de fer et à boire le calice de la colère de Dieu. » 

« Au premier coup de son épée foudroyante, les montagnes et la nature entière trembleront 
d’épouvante, parce que les désordres et les crimes des hommes percent la voûte des Cieux. Paris sera 
brûlé et Marseille engloutie. Plusieurs grandes villes seront ébranlées et englouties par des 
tremblements de terre. On croira que tout est perdu ; on ne verra qu’homicides, on n’entendra que 
bruits d’armes et que blasphèmes. Les justes souffriront beaucoup. Leurs prières, leurs pénitences et 
leurs larmes monteront jusqu’au Ciel et tout le peuple de Dieu demandera pardon et miséricorde, et 
demandera mon aide et mon intercession. Alors Jésus-Christ, par un acte de sa justice et de sa grande 
miséricorde pour les justes, commandera à ses anges que tous ses ennemis soient mis à mort. Tout à 
coup, les persécuteurs de l’Église de Jésus-Christ et tous les hommes adonnés au péché périront, et la 



terre deviendra comme un désert. Alors se fera la paix, la réconciliation de Dieu avec les hommes. Jésus-
Christ sera servi, adoré et glorifié ; la charité fleurira partout, les nouveaux rois seront le bras droit de la 
Sainte Église, qui sera forte, humble, pieuse, pauvre, zélée et imitatrice des vertus de Jésus Christ. 
L’Évangile sera prêché partout, et les hommes feront de grands progrès dans la foi, parce qu’il y aura 
unité parmi les ouvriers de Jésus-Christ, et que les hommes vivront dans la crainte de Dieu. 

« Tremblez, terre, et vous qui faites profession de servir Jésus-Christ, et qui, au dedans, vous adorez 
vous-mêmes, tremblez, car Dieu va vous livrer à son ennemi, parce que les lieux saints sont dans la 
corruption. Beaucoup de couvents ne sont plus les maisons de Dieu, mais les pâturages d’Asmodée et 
des siens. 

« Ce sera pendant ce temps que naîtra l’antéchrist, d’une religieuse hébraïque, d’une fausse vierge qui 
aura communication avec le vieux serpent, le maître de l’impureté. Son père sera évêque. En naissant il 
vomira des blasphèmes, il aura des dents. En un mot, ce sera le diable incarné. Il poussera des cris 
effrayants, il fera des prodiges. Il ne se nourrira que d’impuretés. Il aura des frères qui, quoiqu’ils ne 
soient pas comme lui des démons incarnés, seront des enfants de mal. A 12 ans, ils se feront remarquer 
par les vaillantes victoires qu’ils remporteront. Bientôt ils seront, chacun à la tête des armées, assistés 
par des légions de l’enfer. 

« Les saisons seront changées, la terre ne produira que de mauvais fruits. Les astres perdront leurs 
mouvements réguliers ; la lune ne reflétera qu’une faible lumière rougeâtre. L’eau et le feu donneront 
au globe de la terre des mouvements convulsifs et d’horribles tremblements de terre, qui feront 
engloutir des montagnes, des villes. Etc. 

« Rome perdra la foi et deviendra le siège de l’antéchrist. 

« Les démons de l’air avec l’antéchrist feront de grands prodiges sur la terre et dans les airs, et les 
hommes se pervertiront de plus en plus. Dieu aura soin de ses fidèles serviteurs et des hommes de 
bonne volonté. L’Évangile sera prêché partout. Tous les peuples, toutes les nations auront connaissance 
de la vérité. 

« L’Église sera éclipsée, le monde sera dans la consternation. Mais voilà Hénoch et Elie remplis de 
l’esprit de Dieu, ils prêcheront avec la force de Dieu, et les hommes de bonne volonté croiront en Dieu, 
et beaucoup d’âmes seront consolées ; ils feront de grands progrès par la vertu du Saint-Esprit, et 
condamneront les erreurs diaboliques de l’antéchrist. 

« Malheur aux habitants de la terre ! Il y aura des guerres sanglantes et des famines ; des pestes et des 
maladies contagieuses. Il y aura des pluies d’une grêle effroyable d’animaux, des tonnerres qui 
ébranleront des villes, des tremblements de terre qui engloutiront des pays. On entendra des voix dans 
les airs. Les hommes se battront la tête contre les murailles. Ils appelleront la mort, et d’un autre côté la 
mort fera leur supplice, le sang coulera de tous côtés. Qui pourra vaincre, si Dieu ne diminue le temps de 
l’épreuve ? Par le sang, les larmes et les prières des justes, Dieu se laissera fléchir. Hénoch et Elie seront 
mis à mort. Rome païenne disparaîtra, et le feu du ciel tombera et consumera trois villes. Tout l’univers 
sera frappé de terreur, et beaucoup se laisseront séduire parce qu’ils n’ont pas adoré le vrai Christ 
vivant parmi eux. Il est temps ; le soleil s’obscurcit ; la foi seule vivra ! 

Voici le temps, l’abîme s’ouvre. Voici le roi des rois des ténèbres. Voici la bête avec ses sujets, se disant 
le sauveur du monde. Il s’élèvera avec orgueil dans les airs pour aller jusqu’au Ciel. Il sera étouffé par le 
souffle de saint Michel Archange. Il tombera. Et la terre qui, depuis trois jours, sera en de continuelles 
évolutions, ouvrira son sein plein de feu. Il sera plongé pour jamais, avec tous les siens, dans les gouffres 
éternels de l’enfer. Alors l’eau et le feu purifieront la terre, et consumeront toutes les œuvres de 
l’orgueil des hommes, et tout sera renouvelé. Dieu sera servi et glorifié. 

 

Chers frères et sœurs, Notre-Dame d'Anguera au Brésil a donné de nombreux messages à Pedro Regis 
qui est bien suivi par l'Église. 

 Beaucoup de ceux qui ont été choisis pour défendre la vérité reculeront par peur. Soyez des 
hommes et des femmes de prière. 



 Aimez et défendez la vérité. Vous serez persécutés pour avoir défendu Jésus et Sa véritable 
Église. Les ennemis s'uniront et apporteront souffrance et douleur à Mes pauvres enfants. 
Acceptez l'Évangile de Mon Jésus et soyez fidèles au véritable Magistère de Son Église. 

 Vous vous dirigez vers un futur de division dans la Maison de Dieu. Les ennemis agiront pour 
effacer l'éclat de la vérité. 

 Voici, la vérité de Mon Jésus sera votre grande arme de défense en ces temps difficiles. 

 Les braves soldats en soutane défendront la véritable Église de Mon Jésus. 

 Vous qui M'écoutez : soyez attentifs ! Je serai à vos côtés. Priez. Ce n'est que par la puissance de 
la prière que vous pouvez vaincre le mal. Quand vous sentez le poids de la croix, appelez Jésus. 
Cherchez-Le dans l'Eucharistie, car ce n'est qu'ainsi que vous resterez fermes dans la foi. Ne 
reculez pas. Aimez et défendez la vérité. Quand tout va sembler perdu, la Victoire de Dieu 
viendra pour les justes. 

 Vous vivez dans des temps pires que celui du Déluge et il est venu le moment de votre retour. 
Vous vous dirigez vers un futur de grande confusion spirituelle dans la Maison de Dieu. Une si 
grande douleur n'a jamais existé. Beaucoup perdront la vraie foi et s'en iront en aveugles à 
guider d'autres aveugles. Ne laissez pas le diable vous tromper. Votre arme de défense est la 
vérité. Quoi qu'il arrive, restez fidèles au véritable Magistère de l'Église de Mon Jésus. 

 Les traîtres de la foi travaillent à la destruction du Sacré, mais la victoire sera celle des valeureux 
soldats en soutane qui aiment et défendent la vérité. 

 Je suis votre Mère des Douleurs et Je souffre pour ce qui vient à vous. Donnez-Moi vos mains et 
Je vous conduirai à Mon Fils Jésus. Je connais vos besoins et vos souffrances, mais rappelez-vous-
le toujours que Je suis votre Mère et que Je serai toujours avec vous ! Il n'y a pas de victoire sans 
croix. Allez de l'avant sans crainte ! 

 

L’Antéchrist veut s’asseoir sur le trône : Sulema – l’illumination des consciences 

Benoît XVI : On veut même l’anéantir totalement, on veut le détruire pour qu’il laisse la place à 
l’Antéchrist qui veut s’asseoir sur son trône, pour faire croire aux peuples de la terre qu’il sera le 
nouveau pape, l’envoyé de Jésus, qui a reçu tout pouvoir du Ciel. Vous allez le reconnaître par la 
fausseté de ses paroles. 

Il va même citer quelques phrases de l’Évangile en leur donnant un autre sens. Il va permettre le 
mariage des prêtres, l’ordination des femmes, et que dire de l’homosexualité… En résumé, il va tout 
permettre pour se faire aimer et ensuite pour se faire adorer par ses adeptes. 

Pourquoi est-ce que je vous parle de tout cela ? Pour vous prévenir comme je le fais un peu partout. 
Vous devez vous préparer en demandant la grâce de la persévérance finale, en méditant les Saints 
Évangiles. Vous savez bien qu’on ne peut rien y changer, rien y ajouter et encore moins rien y enlever 

 

Voilà frères et sœurs, restons fidèles au vrai magistère de l'Église catholique afin de ne pas être jeté 
dans le lac de feu et de soufre de l'enfer comme les hypocrites. 

Que Dieu vous bénisse. 

-- 


